



UNIVERSIDAD

**El ciclo divulgativo 'Experiencias en el Aula' arranca hoy en la Escuela de Educación**

■ El ciclo 'Experiencias en el Aula' será inaugurado esta tarde en la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila (USAL). Este ciclo está enmarcado en el programa CulturAlcampus que lleva a cabo la Universidad de Salamanca y en el mismo se conta-

rá con la intervención de los profesores María Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo y Rubén Fernández, coordinador del ciclo. Tras la finalización del acto de inauguración comenzará la primera de las cuatro ponencias programadas para el ciclo, 'El aprendizaje del espacio. Experiencias didácticas en CEIP Vicente Aleixandre de las Navas del Marqués (Ávila)'.